

FELIZ AÑO

Escrito por Hector

Sábado, 31 de Diciembre de 2011 11:28 - Actualizado Sábado, 31 de Diciembre de 2011 11:29

La PEÑA LA CUBA ha publicado en distintas redes sociales (facebook, tuenti, twitter) su postal navideña a base de fotografías de sus miembros. Con esta iniciativa quieren desear a todos los seguranos/as, a todos los amigos de las Cuencas Mineras, a todos los simpatizantes de nuestro pueblo, a todos los que han pasado muchos momentos en nuestro pueblo y a muchos más una FELIZ NAVIDAD Y FELIZ AÑO.

La Peña la Cuba trasmite mediante las redes sociales su agradecimiento a todos los que han contribuido a que el año 2011 haya sido un año lleno de risas y diversión, donde los deseos se han cumplido y el buen ambiente se ha transmitido en todo momento. Agradecen a todos los que han colaborado por su peña y por nuestro pueblo.

Para terminar piden que el 2012 este lleno de muchos mas momentos juntos, que esos momentos den felicidad y que siga reinando la amistad entre todos.

FELIZ AÑO

Escrito por Hector

Sábado, 31 de Diciembre de 2011 11:28 - Actualizado Sábado, 31 de Diciembre de 2011 11:29

Peña la Cuba os desea FELIZ AÑO

